

Une soirée africaine très animée

Faso Denya au Bourg

Jeudi 28 juillet, Bourg de Visa résonnait au son d'instruments africains. En effet le groupe Faso Denya est venu animer la soirée.

Tout a commencé par le repas où environ 70 convives se trouvaient rassemblés : les élus avaient également répondu présents : M J. Benois, président de la Communauté de Communes du Quercy Pays de Serres, le docteur Lacoste, maire du Bourg de Visa, monsieur Alain Lacombe, conseiller général, Mme Agnès Palmié, maire de Ste Juliette, M. Du, président de l'Office du Tourisme du Bourg.

Le groupe Faso Denya est en France pour 2 mois. Il est composé de jeunes musiciens, chanteurs, danseurs burkinabais qui se situent dans la tradition des griots, figures traditionnelles de l'Afrique, semblables aux anciens troubadours du pays d'oc.

Faso Denya signifie en bambara «la nouvelle génération du Burkina Faso». et ce sont en effet de jeunes musiciens passionnés par leurs traditions qui nous ont fait vibrer au son des instru-



Beaucoup de monde à Bourg pour cette soirée africaine

ments originaux : Djembé, doun, kora, flûte, balafon, n'goni, etc.

Leur musique est envoûtante, les sonorités sont belles, les danses endiablées, on ne peut que se laisser emporter par la magie des

rythmes et de la mélodie où l'âme se sent exister. Et le public enthousiaste n'a pas pu résister à l'invitation finale de se lever pour esquisser quelques pas de danses.

Ce fut donc une soirée mémorable et on ne peut que se féliciter du dynamisme que la nouvelle équipe avec M Le Du à sa tête insuffle au Bourg de Visa.

JPM



Les élus étaient bien présents



Tenues colorées, danses et musique très rythmés pour Faso Denya